



佐賀市立金立小学校 学校便り 第19号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和5年8月29日発行 文責 校長 副島 和久

2学期が始まりました!

明るく 楽しく 充実した 2学期にしていきましょう!



学校 HP もご覧ください

いよいよ2学期が始まりました。夏休みはいかがだったでしょうか。子どもたちには、終業式で、次の3つのことをお願いしていましたが、ご家庭での様子はいかがだったでしょうか。

- ◆ 夏休みを健康で安全に過ごそう。規則正しい生活をし、危ないことはしないようにしよう
- ◆ 夏休みにしかできないことを楽しもう。いろいろなことにチャレンジしてみよう
- ◆ 夏休みの宿題は自分のためにしよう。自分のよさを発揮して、楽しみながら取り組もう

3つのお願いをしっかりと頑張ることができた人は、2学期もその調子で頑張ってもらいたいと思います。また、夏休みはあんまり頑張れなかったなあ・・・という人も大丈夫です。今から少しずつ季節がよくなっていきますので、この2学期のスタートをしっかりと頑張ってみましょう。

始業式で子どもたちにお願したこと



1 学校行事などを通して、学級の友達やたてわり班での絆(きずな)を深めよう

2学期には、「ふれあい運動会」や「ふれあい文化祭」などの大きな学校行事(地域との合同行事)があります。6年生は長崎修学旅行、1~5年生はバス旅行なども予定しています。みなさんは、いろいろな行事に全力で取り組む中で、自分のよさや友達のよさにたくさん気付いてほしいと思います。また、いつもお互いに元気よくさわやかにあいさつを交わし、困っている人がいたら、やさしく声をかけてほしいです。そのようにして、学級や学年の友達、たてわり班のみんなとの絆をもっともっと深めてほしいと思っています。



2 充実の2学期、学習に力を入れよう

2学期は学習も充実させましょう。好きな教科はもっともっと得意になるように、苦手な教科もあきらめずに粘り強く頑張ってみましょう。大切なことは、よく見て、よく聴いて、よく考えることです。そして、学ぶことが面白くなったり、楽しくなったりするとすばらしいですね。また、学習に取り組むときの合言葉は「わかるまで できるまで おぼえるまで」です。夏休みと同じように、毎日の宿題も、ぜひ「自分のため」になるように取り組みましょう。

3 自分たちの健康・安全・安心をしっかり守ろう

まもなくふれあい運動会の練習が始まります。まだまだ暑い日が続くとのことですので、普段からこまめな水分補給などを心がけ、**熱中症**にならないように気をつけましょう。それから、登下校時や休みの日などの**交通安全**にも十分に気を付けてください。絶対に道路や車のいる場所で遊ばせん。また、自転車に乗るときはきちんとヘルメットをかぶるようにします。それから、**心の健康**についてもしっかり守ってください。いやなことや気持ちがモヤモヤすることがあったら、お家の人や先生、友達などにすぐに相談してほしいと思います。自分が困ったときはまわりの人に「SOS」を出せるようにしましょう。



始業式では、子どもたちの元気な姿を見ることができて、とても嬉しかったです。夏休みにいろいろ楽しいことがあった子どもたちもたくさんいたようで、明るい笑顔が印象的でした。また、夏休み中も校区一斉ラジオ体操や金立小草取り大作戦(除草作業)などにたくさん子どもたちや保護者の方も参加してくれました。

これから、季節も少しずつ秋になり、過ごしやすくなっていくことと思います。2学期は、一年間の中で、子どもたちが一番成長する時期です。いろいろな学校行事や日々の学習に、楽しみながら精一杯に取り組むことができるよう、保護者の皆様の応援をよろしくお願いいたします。



金立小学校 いじめ0の約束 レインボー大作戦

金立小学校では、始業式の日、「いじめ0の約束」をいつも確認しています。2学期は、児童会の運営委員会の子どもたちのリードで、全校の子どもたちが7つの約束を大きな声で唱和しました。

7つの約束は次の通りです。

- 1 友達を大切にし、いやがることをしません。
- 2 いじめを見たら、「だめだよ！」と言います。
- 3 いじめを見たら、先生やまわりの人に知らせます。
- 4 困ったときには、すぐに家族や先生に相談します。
- 5 友達を誘い、一人ぼっちをつくりません。
- 6 友達を元気にする、ぽかぽか言葉を増やします。
- 7 誰とでも仲よくし、笑顔あふれるクラスにします。

いじめ
をなくそう!



2学期も7つの約束をしっかり守って、温かくて居心地のよい学校や学級をつくっていきたいと思っています。ご家庭でも子どもたちの見守りをどうぞよろしくお願いいたします。

江口 歩 先生が、 赤ちゃんといっしょに来校されました。

7月14日に出産された本校の 江口 歩 先生が来校されました。赤ちゃんの名前は 青汰(せいた)くんです。とっても凜々しい顔立ちで、誰に抱かれてもすやすやと眠っていました。職員室がすてきな癒やしの空間になりました。また、来てくださいね。

